

A l'occasion de ses 30 ans d'engagement auprès de la Fédération Française de Ski, la Caisse d'Epargne Rhône Alpes annonce le renouvellement de son partenariat



Val d'Isère, le 13 décembre 2025 – La Caisse d'Epargne Rhône Alpes est fière d'annoncer le renouvellement de son partenariat avec la Fédération Française de Ski (FFS) à l'occasion des 30 ans de leurs relations. Ce partenariat historique témoigne d'un engagement profond et durable envers le soutien du ski et, plus largement, du secteur de la montagne

Un Partenaire Engagé depuis 30 Ans

En tant que banque de la montagne, la Caisse d'Epargne Rhône Alpes a toujours été aux côtés des Équipes de France de ski et de snowboard, soutenant non seulement les athlètes de haut niveau, mais également le ski loisir et la formation des encadrants bénévoles. Au cours des trois dernières décennies, notre relation avec la FFS a permis de promouvoir des valeurs de partage, d'excellence et d'engagement.

La Caisse d'Epargne Rhône Alpes continuera de soutenir des initiatives clés telles que les Championnats de France, les programmes de formation des moniteurs fédéraux, et les activités de sensibilisation à la sécurité et à la santé dans les sports d'hiver.

Nous sommes également fiers de participer au déploiement du plan de prévention des violences porté par la FFS, un enjeu crucial pour le bien-être de tous les pratiquants.

Une Saison Sportive Prometteuse

La saison 2025/2026 s'annonce particulièrement riche en événements sportifs sur notre territoire.

La Caisse d'Epargne Rhône Alpes se réjouit de pouvoir mettre en avant son partenariat lors de manifestations telles que le Critérium de la Première Neige à Val d'Isère et la Coupe du Monde de Biathlon du Grand Bornand. Ces événements sont l'occasion de rassembler nos clients, partenaires et acteurs du monde de la montagne autour de notre passion commune pour le ski. Mais l'événement phare de la saison sera sans conteste les jeux Olympiques de Milan-Cortina où l'équipe de France est attendue.

Dans le cadre de sa politique de sponsoring, la caisse soutient directement plusieurs athlètes talentueux qui représentent notre région avec fierté :

- **Yann Guebey** - Ski nordique - sport adapté
- **Marie Lamure** - Alpin / technique
- **Léo Anguenot** - Alpin / technique
- **Justine Braisaz-Bouchet** - Biathlon
- **Jeanne Richard** - Biathlon
- **Lucas Chanavat** - Ski de fond
- **Mélissa Gal** - Ski de fond
- **Marielle Berger-Sabbaté** - Skicross
- **Loan Bozzolo** – Snowboardcross

François CODET, Président du Directoire de la Caisse d'Epargne Rhône Alpes :

« Renouveler ce partenariat après 30 ans témoigne de notre engagement constant envers le ski en France et notre volonté de contribuer à son rayonnement. Ce lien solide avec la FFS renforce notre place dans les territoires de montagne et nous permet d'accompagner la relève sportive. »

Fabien Saguez, Président de la FFS :

« La Caisse d'Epargne Rhône Alpes est un partenaire indispensable pour notre fédération. Leur soutien historique nous permet de nous concentrer sur nos objectifs sportifs tout en veillant à l'épanouissement des jeunes skieurs et snowboardeurs. Ensemble, nous sommes prêts pour les défis à venir, notamment les Jeux Olympiques de Milan-Cortina en 2026. »

À propos de la Caisse d'Epargne Rhône Alpes :

La Caisse d'Epargne Rhône Alpes est une banque commerciale, régionale et coopérative de plein exercice présente sur cinq départements (Rhône, Ain, Isère, Savoie et Haute-Savoie) et sur tous les métiers de la banque. Elle agit au quotidien pour le développement de son territoire.

Elle compte 1,4 million de clients, 445 000 sociétaires, 3 000 collaborateurs, 280 agences.

Contacts presse

Virginie Brieussel

Responsable Communication Institutionnelle
Tél. 04 72 60 20 72 – 06 19 84 51 25
virginie.brieussel@cera.caisse-epargne.fr

Marie Aussenac

Directeur Communication
Tél. 04 72 60 47 10 – 06 03 06 93 58
marie.aussenac@cera.caisse-epargne.fr